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2 0 1 7～2 0 1 8 年度 R O T A R Y  C L U B  O F  T O Y O K A W A  H O I  C L U B  W E E K L Y 

クラブテーマ ：参加して、行動して、ロータリーを楽しむ Let’s Enjoy Rotary 

会長／大木健市  幹事／林 博宣  会報委員会／中西弘徳・宇野秀幸 例会／毎週火曜日 12：30 豊川商工会議所 

事務局／豊川市豊川町辺通 4-4 豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889 ＨＰ／http://toyokawahoi.tank.jp 

本年度第１０回 通算１４９４回

平成２９年９月１２日（火）
出席報告

会員総数 出席者数 出席率 9/1 修正出席率

６６名 ４３名 ７０．５％ ９６．８％

 ゲスト：（なし） ビジター：（なし）

★会長あいさつ     大木健市会長

朝晩徐々に秋

めいて参りま

した。皆さん

は、どんなと

ころで秋を感

じられるでし

ょうか。気温

の低さ、日の

短さ、虫の声、お月様の美しさとか色々あり

ますが、どれをとっても何か胸がキュンとな

ります。これが秋なんです。こんな時はぜひ、

皆さんと美味しいお酒など楽しみながら、秋

の夜長を過ごしたいと思います。

 先週、名古屋で行われた職場見学例会には、

多数の方々のご出席を頂き誠にありがとうご

ざいました。素晴らしい会場とお食事で、充

分に楽しんで頂けたことと思います。吉田会

員にも大変お世話になりました。ありがとう

ございました。

 これからのことですが、委員会などの集ま

りがある時には、是非、会長幹事にもお声を

掛けて下さい。会長幹事は、意外と皆さんと

接する機会が少なくて、寂しい思いをしてい

ます。特にもの寂しい秋には尚更です。

 本日の例会は、会員委員会の担当例会です。

会員増強推進月間は先月でしたが、色々な日

程の関係で今月になりました。本日の例会は、

会員委員長であり、ロータリー３大健ちゃん

の一人であります田中健司会員が、会員増強

について卓話をして頂けます。現在の会員数

は 66 名、来月にはもう 1 人増えて 67 名にな

ります。70 名はもうすぐそこです。皆様方の

尚一層のご協力をよろしくお願いします。本

日の担当例会あたり、会員委員会を開いて頂

きました。委員会には、会長幹事も出席をさ

せて頂き、本当に良い委員会が開けました。

田中委員長、本日はよろしくお願いします。

★幹事報告       林 博宣幹事

9 月 19 日の例会休会について

9 月 26 日の合同例会について

★委員会報告

雑誌広報委員会（原田委員長）

ロータリーの友 9 月号紹介

★会員委員会担当例会 田中健司委員長

 本日は、会

員委員会の担

当例会です。

まず、DVD を

ご覧頂いてか

ら、今後につ

いてお話をさ

せて頂きます。

 （会員増強に関する DVD の視聴）

 先程の DVD は、少し前のものですので、

若干数字の違いがあります。

 現状としては、2760 地区は、会員数は 4,745
名で、うち女性が 211 名になります。この東

三河分区は、会員数が 702 名で、うち女性が

16 名になります。7 月下旬に地区の会員増強

セミナーに参加してきました。その時の資料

が、今日配布されているガバナー月信最終号
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の 22 頁に同じ資料になります。

 地区全体の資料を見て頂くと分かりますが、

東三河分区においては、退会者が他の分区に

比べると少ないのだそうです。退会の理由の

中で仕方ない理由は、ご本人の死亡、転勤、

ご高齢による退会があります。

2017年 6月末の期が変わる前の昨年の統計

を見ると、東三河分区は、転勤や死亡以外の、

その他の理由では退会者がいません。他の分

区を見てみると、その他の理由での退会者が

多いそうです。やはり人間関係など、その他

の理由で退会される方が非常に多いようです。

それを先ず、なくしていこうと言うお話があ

りました。

当クラブにおいては、転勤や高齢などによ

る退会だけであります。会員相互の協力やコ

ミュニケーションが非常によく取れていると

思います。今後も会員委員会や親睦委員会の

みならず、皆さんとコミュニケーションを取

って頂き、退会者を無いようにして行きたい

と思っています。

 女性会員の比率は、世界だと 20%、日本は

4.5%、女性会員の勧誘も進めて行こうと言わ

れています。女性会員がこの地区、分区は少

ないので、皆さんでお誘いをお願いします。

女性会員の皆様より、会員候補者を紹介して

頂きたいと思います。当クラブの会員維持は、

非常に良く出来ていると思います。

 新入会員候補者がいましたら、是非とも私、

委員会メンバー、林幹事の方に、情報等頂き

たいと思います。大木丸が出航してから 5 名

の方にご入会頂き 66 名になりました。もう 1
名の予定もあります。目標 70 名、それ以上に

増強できるように、皆さんからの情報を頂け

るようにお願いしたいと思います。本日は、

ありがとうございました。

★ニコニコボックス

 岩瀬靖宏会員 職場見学例会の御礼

 井澤秀明会員 9/1 より社長に就任

 吉田 悟会員 ゴルフ同好会で優勝

 細井 勉会員 明日から九州旅行

 大木健市会員 誕生日を祝って頂き

 金田柾宏会員  〃

 林 博宣会員  〃

 原田雄二会員  〃

 伊藤和典会員  〃

 田中健司会員 結婚記念日を祝って頂き

 杉浦元保会員  〃

 山本博史会員 事業所創業を祝って頂き

 大沢茂樹会員  〃

 樅山修一会員  〃

 中村嘉輝会員 色々と祝って頂き

 竹生和史会員  〃

 廣田 篤会員 入会記念日を祝って頂き

 ゴルフ同好会 馬券売上金一部

★委員会事業報告

答礼人形里帰り展実行特別委員会報告

7月 19 日に豊川市桜ケ丘ミュージアムからス

タートした「青い目の人形と答礼人形里帰り

展」は、岡崎市、一宮市、名古屋市の県内 4
か所で開催されました。どの会場も連日大勢

の市民の方にご来場頂き、9 月 10 日に最終日

を迎えました。詳しい報告は、9 月 26 日の合

同例会の際にさせて頂きます。

9 月 9 日ファイナルコンサートの様子

9 月 10 日名古屋市博物館最終日の様子

会報担当：中西弘徳会員・宇野秀幸会員


